

## Morteros Pesar por el deceso del joven Juan Tilio...14 años



[Ver más](#)

### Morteros Pesar por el deceso del joven Juan Tilio...

Tenía 14 años, jugaba básquet en Tiro Federal y en los últimos días presentaba un diagnóstico presuntivo de dengue.

Según fuentes médicas consultadas, Juan se encontraba en sanatorio San Roque y tras presentar una hemorragia debió ser trasladado anoche al Hospital Iturraspe de San Francisco.

Debido al carácter masivo de dicha hemorragia, los facultivos del Iturraspe no pudieron estabilizarlo, produciéndose su deceso.

El club Tiro Federal informó de la suspensión de todas las actividades previstas para el fin de semana.

Nuestras condolencias a la familiares y amigos de Juani...

Por AM1530